



未来を拓く

押水小学校
校長 坂井 雪絵

キーワードは「高める」「つながる」「動き出す」

授業参観・引き渡し訓練 ありがとうございました！



6月27日(金)は、授業参観と引き渡し訓練がありました。授業参観では、どの教室も、お家の方に見てもらってがんばる姿やうれしい笑顔が見られました。また、222名の児童の引き渡し訓練は、初めて行ったので課題もあると思います。お気付きの点ありましたらお知らせください。保護者の皆様には、お忙しい中ご参加ありがとうございました。

田植え体験 山田礼二さんに教えていただきました



6月4日(水)に5年生が田植えを体験しました。1・2年生のサツマイモ植えでもお世話になった山田礼二さんが、田んぼの先生になって教えてくださいました。

はじめは、田んぼに足を踏み入れるのも恐る恐るだった5年生ですが、だんだんと上手に植えられるようになっていきました。この後、観察をしながらお米づくりについて学んでいきます。



うれしいプール開き

6月9日(月)にプール開きがありました。安全についての話や体育委員会の児童による準備体操の紹介のあと、プールで児童代表によるお清めを行いました。

今、各学級がプールで楽しく水泳を学んでいます。



深い学び講座

6月12日(木)に高学年が「深い学び講座」を行いました。東大セミナーの川本さんが講師となり、協力して学び合うワークを行いました。

また、「何のために学ぶのか」と問いかける時間もあり、児童にとっては、「学び」について深く考えるきっかけとなりました。

得意技紹介

6月18日(水)25日(水)のお休みに「得意技紹介」が行われました。「得意技紹介」は、児童が自分の得意なことを披露するという、体育委員会が企画した催しです。

野球、ドッジボール、モルック、竹馬、縄跳び、手話、ダンス、バスケットボール、器械運動など様々な技が披露されました。友だちを精一杯応援する子、緊張しながらも拍手をもらってうれしそうな子、笑顔いっぱいの会になりました。

